

Hebdo Canada

Ottawa
Canada

Volume 9, N° 34
le 30 septembre 1981

Succès fantastique de la première journée Terry-Fox	1
Aide aux Salvadoriens	3
Nouveau gazoduc	3
Décès de Charles Sternberg	3
Président du Brésil au Canada	3
Contribution au FICU	3
Preuves de la présence d'hommes pré-historiques au Manitoba	4
Stade recouvert d'un "toit d'air"	4
Le Canada et les réfugiés en Afrique ..	5
Les jeunes à la recherche d'un monde meilleur	5
Coupe Canada 1981	6
Un laboratoire sur les viandes	6
Les Postes canadiennes émettent quatre nouveaux timbres	6
La chronique des arts	7
Nouvelles brèves	8

Succès fantastique de la première journée Terry-Fox

Les Canadiens ont couru, joggé, marché, patiné, roulé à bicyclette (et même en unicycle), le 13 septembre, pour honorer leur héros, Terry Fox, et poursuivre son rêve.

Dans tout le Canada, la journée Terry-Fox a donné lieu à près de 800 marathons et mini-marathons auxquels prirent part environ 325 000 personnes: jeunes et moins jeunes, handicapés, familles entières, célébrités, personnalités politiques et sportives, chefs de file du monde des affaires, enfants, tous ont voulu honorer la mémoire de Terry, décédé en juin dernier.

De leur côté, de nombreux Canadiens à l'étranger se sont unis à leurs compatriotes en organisant des courses dans plusieurs pays, dont l'Arabie saoudite, l'Autriche, la Suisse, les États-Unis et la République fédérale d'Allemagne.

Selon les organisateurs, trois millions de personnes ont participé, d'une façon ou d'une autre, à la journée Terry-Fox, soit en courant, soit en parrainant un coureur, soit encore en faisant directement un don en argent. On calcule que cet évé-

nement a déjà permis de recueillir plus de \$1 million, somme qui pourrait atteindre \$5 millions quand les comptes seront terminés. Tout l'argent ira à la recherche sur le cancer.

Terry Fox, symbole de courage

Le succès prodigieux remporté par la Journée montre que les Canadiens ne sont pas prêts d'oublier leur héros, Terry Fox.

Comme on le sait, ce jeune homme décédé, qui avait perdu une jambe à cause du cancer, voulait faire quelque chose pour aider tous ceux qui, comme lui, souffraient de cette terrible maladie. Il décida d'entreprendre une course à travers le Canada pour recueillir des fonds qui serviraient à financer des projets de recherche sur le cancer.

Son Marathon de l'espoir débuta sur la côte de l'Atlantique le 12 avril 1980. Terry avait déjà parcouru plus de la moitié du parcours, soutenu par l'enthousiasme d'un nombre croissant de personnes quand la maladie l'obligea à abandonner. Les Canadiens poursuivirent son



Même les jeunes enfants ont participé à la journée Terry-Fox.



Affaires extérieures
Canada

External Affairs
Canada